『川と湖の魚フェア(内水面まつり)』に参加しました!

相模川の上空を泳ぐ鯉のぼりが印象的な『川と湖の魚フェア』が、今年も5月3(金)・4日(土) に開催されました。当企業団は水缶の配布と『みずきフェスタ2019』のPRをしてきました。

1日目の5月3日(金)は、事前の天気予報ではくもりとのことでしたが、当日は気温も上がり晴れました。

開会式では副企業長が水缶と6月1日開催の『みずきフェスタ』の PR をしました。(写真右) その効果もあって、開会式後にはたくさんの方々が水缶をもらいに企業団のブースを訪れました!



GW 終盤ということもあり、2日間ともイベントは多くの家族連れの方々で賑わいました。





2日目の5月4日(土)の天気も快晴。 イベントを象徴する鯉のぼりも、気持ちよさ そうに青空の中を泳いでいました。(写真左)



天気のおかげで水缶は大盛況! 一緒に配布 した『みずきフェスタ2019』のチラシも、 たくさんの反響がありました。来月の開催がま すます楽しみになってきましたね!

今後も水源や水にまつわるイベント等に積極的に参加し、水缶の配布等を通じて企業団のPRを勢力的に行っていきたいと思います!